



Tazio Nuvolari Desk-Clock

Le lien profond qui unit Eberhard & Co. au monde des voitures d'époque, et plus particulièrement à celui de Tazio Nuvolari, trouve une forme d'expression inédite. Une fois encore, la Manufacture suisse a puisé son inspiration dans la fabuleuse histoire sportive du pilote de Mantoue, si riche d'incroyables anecdotes, de performances uniques et de records inégalables. L'horloge de bureau Tazio Nuvolari confirme la ligne résolument sportive de la collection : un diamètre de 10.8 cm, caractérisé par une **lunette brillante avec traitement de surface au palladium**, doté d'un mouvement à quartz silencieux, avec trotteuse silencieuse. Le **verre minéral** plat laisse apparaître un cadran noir avec une zone perlée, d'où se détachent 12 chiffres arabes luminescents au contour rouge. La couleur rouge se retrouve sur l'aiguille centrale des secondes, la signature du pilote et les initiales « TN » apposées dans la carapace blanche, sur la zone centrale, noire et mate. Du rouge encore, celui des surpiques sur le **côté en cuir**. Le **nom gravé du pilote mantouan personnalise le fond amovible**. Avec l'horloge de bureau Tazio Nuvolari, Eberhard & Co. confirme son goût esthétique et son inclination à s'essayer à de nouveaux domaines, en venant embrasser le monde du design.

The deep bond between Eberhard & Co. and the world of classic cars, and in particular the legend of Tazio Nuvolari, has been celebrated with a unique tribute. The Swiss watchmaker has once again taken inspiration from the superlative sporting history of the Mantuan driver, full of incredible anecdotes, unrepeatable performances and unbeatable records. Tazio Nuvolari Desk-Clock confirms the distinctly sporting look of the Tazio Nuvolari collection, with a diameter of 10.8 cm delimited by a **polished bezel whose surface is treated with palladium**. The clock is animated by a very silent quartz movement with striking seconds. The flat **mineral glass** reveals a black dial featuring a "perlée" area with 12 luminescent Arabic numerals profiled in red. Red is also the color of several other details like the central seconds' hand, the driver's signature and the initials "TN" on the white carapace positioned in the central opaque black area. The same color is also used for the stitching on the **side of the watch that is covered by black leather**. **Tazio Nuvolari's name is engraved on the removable case-bottom**. The Tazio Nuvolari Desk-Clock confirms Eberhard & Co.'s refined aesthetic taste and its vocation to experiment in new fields, embracing the world of design.

TAZIO NUVOLARI
DESK-CLOCK



53009.1